



Nombre del alumno: Danna Paola Jacob Diaz

Nombre del tema: Importancia de la enfermera en la sociedad

Parcial: Primer parcial

Nombre de la materia: Legislación en salud y enfermería

Nombre del profesor: Alexia Berenice Barrios Fernandez

Nombre de la licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: Octavo cuatrimestre

La importancia de la enfermera en la sociedad

A la enfermería se le ha denominado la más antigua de las artes y la más joven de las profesiones, ha atravesado numerosas etapas y ha formado parte de los movimientos sociales ahora enfermería es una profesión que es fundamental para la sociedad se trata de una profesión multidisciplinar que interviene en muchas de las etapas de la vida del paciente, está desde el momento que nace hasta la última etapa de su vida, enfermería es un pilar en la sociedad. Los profesionales en enfermería son prestadores de servicio que entienden la importancia de la enfermería en la sociedad, y desempeñan una labor muy necesaria, que es centrar su atención en las personas que requieran de cuidado, así mismo, educan y orientan a los ciudadanos de todas las edades, sexo, condición social y comunidad en general a evitar enfermedades, son promotores de la salud. enfermería no solo cuida y educa, también promueve la salud, está con los pacientes en su mejor o peor estado de salud, enfermería es un amigo o amiga, maestra, hasta psicóloga, enfermería es una gran rama de cosas que está para apoyarnos y no solo a una persona si no que a muchas, es algo esencial para una sociedad.

La importancia de la enfermería, es el tiempo que las enfermeras pasan con los pacientes y la conexión que esto genera entre ellos también les brinda una visión única de los deseos y necesidades, comportamientos, hábitos de salud y preocupaciones de sus pacientes y sus familias, lo que las convierte en importantes defensores de su atención y cuidado “La enfermería se ha autoidentificado como una profesión humanista, que se adhiere a una filosofía básica centrada en el ser humano y su interacción con el entorno, donde la persona elige, se autodetermina y es un ser activo, el objetivo de la enfermería debe ser, esencialmente, para el beneficio del paciente, y su trabajo debe estar centrado en él” la labor que tiene enfermería con la sociedad es único en su manera, vela por la seguridad del paciente sano y enfermo, es la enfermera quien crea relaciones, mediante el reconocimiento mutuo enfermera-paciente, conociendo sus percepciones y necesidades, y negociando el cuidado para alcanzar los objetivos deseados.

La Enfermería es una disciplina que implica una gran responsabilidad social, ya que su función principal es ayudar a las personas a mantener y mejorar su salud. Permite mejorar la calidad de vida de las personas en situaciones difíciles, y contribuir a la construcción de una sociedad más justa y equitativa lo que es crucial para el bienestar de los pacientes, la labor social en enfermería se refiere a la atención y cuidado de las personas más vulnerables, incluyendo a los adultos mayores, los discapacitados, los enfermos crónicos, los enfermos terminales, pero también a todas aquellas personas que cursan por un estado desvalido que les impide tener un desarrollo potencial, está con los pacientes en cada etapa de sus vida, contribuye con la sociedad en promover la salud, prevenir la enfermedad, restaurar la salud y aliviar el sufrimiento.

Los profesionales de enfermería se convierten en los pilares que sostienen la infraestructura de cuidado y contribuyen significativamente al bienestar de la población, la enfermera contribuye con la sociedad con sus conocimientos para mejorar su estado de salud, también conocida como salud pública. Enfermería cuenta con 4 áreas importantes que son:

- área asistencial: labora en institutos de salud, hospitales, clínicas, centros de salud
- área docente: en el cual el enfermero forma nuevos profesionales y pueden laborar tanto en institutos como en universidades
- área de administración y gestión: en el cual el enfermero se desempeña en coordinaciones de los mismos hospitales, universidades, en el ámbito de la salud ocupacional, y otras funciones que requieran supervisión,
- área de investigación: en el cual el enfermero profundiza el estudio de la disciplina y puede trabajar en centros de investigación.

El objetivo de las enfermeras en salud pública es proteger la salud de la población, ofreciendo a la ciudadanía una atención en salud pública integral, integrada e integradora en función de las necesidades de la salud de la población, la enfermera escucha las necesidades, los miedos, las dudas, transmite confianza, transmite esperanza. El cuidado enfermero en la Atención Primaria de Salud está dirigido a la consecución de la promoción de la salud, la prevención, recuperación y rehabilitación de las enfermedades, y sitúa los servicios al alcance de persona, familia y comunidad, el cuidado es el objeto del conocimiento enfermero y el elemento que lo distingue del resto de las profesiones del área de la salud, enfermería responde a las necesidades de la comunidad con la prestación de sus servicios para resolver sus problemas de salud.

Enfermería es más que una profesión, es una vocación de servicio que marca una diferencia tangible en la sociedad, no solo supone cuidar a toda persona temporal o definitivamente, tiene necesidad de ayuda para asumir sus cuidados vitales, sino además acompañar, cuidar a las personas en todo su contexto, se define como un proceso cuyo objetivo va más allá de la enfermedad, los beneficios de la enfermería abarcan desde el cuidado directo y el apoyo emocional hasta la educación en salud, los profesionales de enfermería son clave en la promoción de la salud y la prevención de enfermedades son la columna vertebral de los sistemas de atención sanitaria en todo el mundo, la enfermera da todo de ella aplica sus conocimientos para la mejora del paciente, ayuda en varios aspectos de la vida del paciente, no solo es una profesión va mas aya por su compromiso con la sociedad, las enfermeras y enfermeros merecen más reconocimiento social y mejores condiciones de trabajo, enfermería es "ingresar a un mundo lleno de retos, conocimiento, maravillosas experiencias, y que finalmente logrará conocer acerca del cuidado del ser humano, y desarrollar habilidades sumamente importantes como la empatía, la escucha activa, la asertividad, el saber trabajar en equipo y muchas otras competencias más".

BIBLIOGRAFÍA

Antología UDS

<https://antoniotuenfermero.com/la-importancia-y-las-funciones-de-la-enfermeria/>

<https://www.sociedadandaluzapreventiva.com/wp-content/uploads/Enfermeras-en-Salud-Publica-Aportando-valor-social.pdf>

<https://www.elsevier.es/es-revista-revista-administracion-sanitaria-siglo-xxi-261-articulo-el-compromiso-enfermeria-con-sociedad-13139734>

<https://www.unbosque.edu.co/blog-universidad-el-bosque/enfermeria-importancia-en-el-sector-salud>